

## Tagung der Laminatbranche

An die 100 Teilnehmer aus Amerika, Europa und Asien folgten der Einladung zur 2. Pan American Laminates Conference (Foto: TCM)



Die 2. Pan American Laminates Conference fand vom 3. bis 4. Dezember 2009 in Toronto statt. An die 100 Teilnehmer aus Amerika, Europa und Asien folgten der Einladung nach Kanada. Mit Interprint konnte erstmals ein Dekordrucker als Sponsor gewonnen werden. Schwerpunkt der Laminat-Konferenz waren das Produktdesign und die Technologie. In Vorträgen wurden aktuelle Trends bei der Anwendung dekorativer Laminat aufzeigt. Den Hauptteil der Tagung bildeten technische Vorträge, den Abschluss ein von der amerikanischen Informationsplattform „Material Intelligence“ veranstalteter Workshop. Die nächste European Laminates Conference findet vom 23. bis 25. März in Stockholm statt. Die Konferenz wird unter anderem von DTS und Sandvik unterstützt.



Von links nach rechts:  
 • Thomas Traub, Deloitte;  
 • Tore-Derek Pfeifer, Bürgermeister Glatten;  
 • Dr. Kurt Schmalz, Geschäftsführender Gesellschafter J. Schmalz GmbH;  
 • Wolfgang Schmalz, Geschäftsführender Gesellschafter J. Schmalz GmbH;  
 • Rolf Knoll, Sprecher des Vorstands der Homag Group AG und  
 • Klaas Klassen, Bürgermeister Schopfloch  
 (Foto: Homag)

### Homag und J. Schmalz erhalten Award

Der Holzbearbeitungsmaschinenhersteller Homag und das Vakuum-Technologieunternehmen J. Schmalz sind die Preisträger des diesjährigen Axia-Awards. Mit diesem Preis zeichnet die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Deloitte seit drei Jahren mittelständische Unternehmen für ihr nachhaltiges, erfolgreiches Wirtschaften aus. Der Axia-Award 2009 widmete sich insbesondere den Erfolgs-

faktoren einer nachhaltigen Unternehmensführung in stürmischen Zeiten.

#### ZITAT

„Es gibt zwei Möglichkeiten, Karriere zu machen: Entweder leistet man wirklich etwas oder man behauptet, etwas zu leisten. Ich rate zur ersten Methode, denn hier ist die Konkurrenz bei weitem nicht so groß.“

Danny Kaye

### Xylexpo mit guter Zwischenbilanz

Die Xylexpo in Mailand vermeldete im Februar 550 Anmeldungen. Für die vom 4. bis 8. Mai stattfindende Messe für Holzbearbeitungsmaschinen, Werkzeuge und Zubehör sind bereits 41 000 m<sup>2</sup> reine Ausstellungsfläche belegt. „Damit unterstreicht die Xylexpo ihre Stellung als unverzichtbares internationales Ereignis, das wichtigste der geraden Jahre“, lautet die Zwischenbilanz der Veranstalter. Bei der letzten Xylexpo im Jahr 2008 zeigten insgesamt 853 Aussteller ihr Angebot auf einer Fläche von 76 000 m<sup>2</sup>. Ein gutes Ergebnis ist für die Xylexpo sehr wichtig, da es durch die Technodomus in Rimini (siehe HK 6/09, Seiten 24 bis 26) in diesem Jahr zwei Messen in Italien gibt.